

Visite de Gabriel Attal, secrétaire d'État, au péricolaire de Cinqueux

Mis en ligne le 06 mars 2020

Gabriel Attal, secrétaire d'État auprès du ministre de l'Éducation Nationale et de la Jeunesse, est venu jeudi 5 mars, au péricolaire de Cinqueux rencontrer les équipes de la Communauté de Communes des Pays d'Oise et d'Halatte, les enfants, les parents, les enseignants et les élus. Chacun a pu s'exprimer sur les mesures mises en place pour faire face à la propagation du Coronavirus.

Des mesures d'hygiène renforcées ont été mises en place dans les 16 péricolaires de la CCPOH :

- > Lavage de mains toutes les heures
- > Gel hydroalcoolique à disposition
- > Désinfection des poignées de portes

Recommandations du Ministère de la Santé et des solidarités :

- > Se laver régulièrement les mains
- > Tousser dans son coude
- > Utiliser un mouchoir à usage unique
- > Malade : portez un masque jetable
- > Éviter de se toucher le visage
- > Limiter ses déplacements

Numéro vert national pour répondre à vos questions : 0 800 130 000 (appel gratuit)

Numéro régional d'information pour les habitants des Hauts-de-France directement concernés par le Coronavirus : 03 23 30 58 00

www.gouvernement.fr/info-coronavirus 

Communauté de Communes des Pays d'Oise et d'Halatte

1 rue d'Halatte - BP 20255
60722 Pont-Sainte-Maxence Cedex
Tél. :

Ce site utilise des cookies et vous donne le contrôle sur ce que vous souhaitez activer

✓ OK, tout accepter

Personnaliser